
Modaes

Perfiles



Josep Moré

Gerente de Hidrocolor

Josep Moré trabaja desde hace treinta años en la empresa de acabados Hidrocolor. El directivo se incorporó a la compañía en 1997 como responsable de recursos humanos y desde 2007 es consejero delegado de la empresa. Entre abril de 2018 y junio de 2020, Moré fue presidente de la Confederación de la Industria Textil (Texfor), y desde entonces es vicepresidente. Además, el ejecutivo es también presidente de la Federación Nacional de Acabadores, Estampadores y Tintoreros Textiles.